
TRY AN ELECTRIC CAR

SHAI AGASSI 
43 years, founder and CEO 
of Better Place, is a serial 
entrepreneur now set on ending 
the world’s dependence on oil 
through an innovative approach 
to the electrification of transport.  
Agassi, who by age 33 already 
had founded and sold more 
than $500 million of technology 
companies, has a proven track 
record of building innovative 
companies.  With Better Place, 
Agassi has raised $750 million 
over the past four years as 
investors seek to capitalize on the 
inevitable switch from oil-based 
miles to electric ones.  Better 
Place officially launches service in 
Denmark and Israel this year.

Dear colleague,
I am pleased to invite you to attend a special event which will present an intriguing 
perspective to reduce CO2 emissions through the use of electrical transportation. 

The Commissioner for Climate Action, Ms. Connie Hedegaard, will participate in our 
COSAC-Chairpersons meeting to discuss energy infrastructure. To add some real 
experience to our debate I have arranged for you and our colleagues to test drive the 
only electric car on the market with a switchable battery.

In order for electric cars to become mass market and a real alternative to conventional 
vehicles burning fossil fuels, a new infrastructure is required. Better Place provides such 
an infrastructure by building a combined network of charge spots and battery switch 
stations which allow a complete battery switch in the same amount of time it takes to fuel 
a gasoline car. Together with a coalition of partners Better Place is also  demonstrating 
an inter-modal transportation solution in Denmark and soon the Netherlands as part of 
the Trans European Transport Network.

Better Place chose Denmark as a pilot market for implementation of its infrastructure 
for electric cars. At the event the founder and CEO of Better Place, Mr. Shai Agassi, 
will present the plans for the launch of Europe’s first nationwide infrastructure for 
electric cars in Denmark in a few months and talk about what it takes to expand this 
infrastructure throughout Europe – with Denmark spearheading this paradigm shift and 
transition to sustainable transportation.  

The event will take place at the Better Place experience centre in Copenhagen on 29 
January 2012 from 17 – 19 pm.

I am looking forward to seeing you in Copenhagen.

EVA KJER HANSEN

CHAIRMAN OF THE EUROPEAN AFFAIRS COMMITTEE



ESSAYEZ UNE VOITURE ELECTRIQUE

SHAI AGASSI 
Âgé de 43 ans, le fondateur et 
PDG de Better Place Shai Agassi 
est un entrepreneur polyvalent 
qui est déterminé à mettre 
fin à la dépendance mondiale 
du pétrole par une approche 
innovatrice visant l’électrification 
des transports. M. Agassi, qui à 
l’âge de 33 ans avait déjà crée 
et vendu des entreprises de 
technologie pour une valeur de 
plus de 500 millions de dollars, 
s’est fait une réputation solide 
dans le domaine de la mise sur 
pied d’entreprises innovatrices. 
Avec Better Place, M. Agassi a 
réuni un montant de 750 millions 
de dollars durant les quatre 
dernières années, étant donné 
que les investisseurs cherchent 
à capitaliser sur l’évolution 
inévitable du transport à base 
de pétrole vers des modes 
de transport éléctrique. Cette 
année, Better Place deviendra 
officiellement prestataire de 
service au Danemark et en Israël.

Chère collègue,
Cher collègue,
J’ai le plaisir de vous inviter à un événement particulier, qui offre une perspective 
intéressante afin de réduire les émissions de CO2 par l’utilisation de moyens de 
transport éléctriques.

Mme Connie Hedegaard, commissaire européenne en charge de l’Action pour le climat, 
participera à la Réunion des Présidents de la COSAC, où elle donnera un discours sur 
l’infrastructure énergétique. Afin d’ajouter une expérience réelle au débat, j’ai organisé 
pour vous et pour nos collègues un essai de conduite de la seule voiture éléctrique sur 
le marché disposant d’une batterie interchangeable.

Pour que la voiture éléctrique puisse devenir un produit de grande diffusion et constituer 
une vraie alternative aux véhicules à combustibles fossiles, il est indispensable de 
mettre en place une nouvelle infrastructure. L’entreprise Better Place offre une 
telle infrastructure, qui comprend un réseau combiné de points de chargement de 
batteries et d’ installations permettant d’échanger une batterie aussi vite que de faire 
le plein d’essence. En outre, s’inscrivant dans le cadre du programme pour le réseau 
transeuropéen de transport, Better Place et un groupe de partenaires présentent des 
solutions de transport intermodal au Danemark et le feront bientôt aux Pays-Bas.

Better Place a choisi le Danemark comme marché pilote pour le déploiement de son 
infrastructure spécifique pour les voitures électriques. Lors de l’événement, le fondateur 
et PDG de Better Place, Shai Agassi, présentera d’ici quelques mois les plans pour 
l’inauguration officielle au Danemark de la première infrastructure nationale pour 
voitures electriques en Europe. Il nous expliquera également ce qu’il y a lieu de faire 
afin de développer cette infrastructure partout en Europe, avec le Danemark en tête de 
ce changement de paradigme  vers des modes de transport durable.

L’événement aura lieu au centre d’essai de Better Place à Copenhague le 29 Janvier 
2012 de 17 à 19 heures.

Dans l’attente de vous accueillir bientôt à Copenhague, je vous prie d’accepter 
l’expression de mes sentiments les meuilleurs.

Eva Kjer Hansen

PRESIDENTE DE LA COMMISSION DES AFFAIRES EUROPEENNES


